

## Les Bourses Malaïka redonnent sourire et espoir aux élèves Lasalliens déplacés et vulnérables.

Sept élèves déplacés et de familles vulnérables du Collège Lasallien de Kongoussi (CLK) ont bénéficié de la Bourse Malaïka. Cette bourse dont la gestion a été confiée à l'Association Frères des Écoles Chrétiennes, AFEC, qui promeut l'éducation de qualité, vise à soutenir la scolarisation des élèves vulnérables.

D'un montant total de 550 €, soit 366.276 F CFA, pour l'année scolaire 2020-2021, la Bourse Malaïka a soutenu à hauteur de 51.500 F CFA, soit 78,5 € chaque bénéficiaire. Ce qui représente entre 51 et 53% de leurs frais de scolarité, selon la classe.



Monument de l'éducation au Collège Lasallien de Kongoussi

Ce geste de solidarité a constitué un véritable soulagement pour les parents d'élèves qui, du fait du terrorisme, ont fui de leurs villages d'origine en abandonnant tous leurs biens et qui se retrouvent dans une situation de grande vulnérabilité. Ils ont traduit leur reconnaissance à l'initiatrice de la Bourse Malaïka par des bénédictions pour sa santé, son travail et sa famille. L'AFEC et le CLK sont également reconnaissants à l'initiatrice pour sa confiance et sa générosité.

Saïdatou OUEDRAOGO (Stagiaire)